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José Bono tomó posesión como ministro 
con un alegato en defensa de la patria
Con un acto celebrado en el patio central 
del M inisterio de Defensa, en el que el 
anterior responsable ministerial, Federico

Trillo, le hizo entrega de la cartera m inis
terial, tras pasar revista a las tropas y rea
lizarse un hom enaje a la  enseña nacional,

José Bono tomó posesión de su cargo como 
nuevo m inistro de Defensa, con un largo 
discurso de defensa de la  patria.
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Tras parafrasear a Indalecio Prie
to -“A medida que la vida pasa por 
mí, yo aunque intemacionalista, 
me siento cada vez más profunda
mente español. Siento a España 
en mi corazón y la llevo hasta el 
tuétano mismo de mis huesos”-, 
Bono dijo no ver “ninguna razón 
para hacer innombrable el nombre 
de España”, ya que “no es un edi
ficio en ruinas, ni tampoco un in
vento del franquismo, ni un artifi
cio que lucha por su identidad”.

Para Bono, defender España 
significa “defender la justicia, la 
igualdad, es que cuando alguien 
va a un hospital, no tenga que ex
hibir la partida de pago de impues
tos para que le traten mejor si pagó 
más impuestos. Defender a Espa
ña es que los niños vayan al cole
gio y tengan igualdad de oportu
nidades, sean de Barcelona, de 
Galicia o de Andalucía”.

Así, Bono remarcó que defen
der a España “no es que el minis
tro grite viva España en un acto 
público” o que le “incrementen el 
tamaño de la bandera de mi des
pacho” .

“Defender a España es inten
tar defender a los que no tienen 
voz, a los que no nos votan, in
cluso a aquellos que ocupamos 
cargos públicos y luchar para sen
tir el orgullo de vivir en una na
ción que es vieja, que es justa, y 
que quiere que nuestros hijos el 
día de mañana puedan no tener 
que exhibir ni el RH más para que 
le hagan una transfusión, ni el 
color de la piel, ni la ideología de 
sus padres, ni las cuentas corrien
tes, ni siquiera a quien reza, y que 
recen a Cristo, a Alá o no recen a 
nadie -finalizó-. La grandeza de un 
país es que sepamos reconocer la 
rabiosa y radical igualdad de to
dos los seres humanos, que des-, 
cubierto el genoma humano, rom
pe fueros”.

No volver a dar la espalda a la
ONU .

En otro momento de su inter
vención, Bono, aseguró que Es
paña “no volverá a dar la espalda 
nunca más a las Naciones Uni
das”, en referencia a la guerra de 
Irak y a la retirada de las tropas 
españolas desplegadas en ese 
país.

“No vamos a volver a dar la 
espalda nunca más a las Nacio
nes Unidas, no vamos a volver a 
dar la espalda a los españoles, ni 
de derechas, ni de izquierdas, que 
no entienden la presencia de las 
tropas españolas en Irak”, sostu

vo, añadiendo que “no se puede 
actuar en contra del pueblo espa
ñol”, refiriéndose a la guerra y 
ocupación de Irak, llevada a cabo 
“invocando una causa que hasta 
los que la invocaron han tenido 
que reconocer que era falsa”.

Igualmente, juró que, en tanto 
ostente su cargo y el presidente 
del Gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, “lo sea de España, no 
habrá asociaciones sindicales en 
las Fuerzas Armadas, que es tan
to como decirlo en la Guardia Ci
vil, que es cuerpo armado”, un 
anuncio realizado ante ios líderes 
sindicales de UGT y CCOQ, Cán
dido Méndez y José María Fidalgo, 
respectivamente, presentes tam
bién en el acto.

También tuvo palabras para 
los tres Ejércitos y la Guardia Ci
vil, a quien dijo que “seré un mal

Bono afirmó, en . 
referencia a la guerra 
de Irak, que “España 

no volverá a dar la 
espalda nunca más a 
las Naciones Unidas”

ministro si cuando acertáis me 
pongo el primero y cuando os 
equivoquéis, diga, bien en públi
co o en privado, ‘la culpa es del 
general fulano, de mengano y no 
digamos ya si se la echamos al 
sargento’, La culpa será del minis-  ̂
tro”, aseveró.

Tras recordar la figura del ge
neral Gutiérrez Mellado, y dirigién
dose a los ex ministros de Defen

sa presentes -Federico Trillo no 
se quedó a escuchar este discur
so- José Bono anunció el inicio 
de expediente por parte del Con
sejo de Ministros para conceder a 
los ex-ministros. de Defensa una 
condecoración militar.

“Quiero más a los queme . 
aplauden” :

Finalmente, aseguró que espe
ra “cumplir” con su obligación, 
“pero de esto sé poco”, afirmó, 
por lo que pidió tanto a los milita
res como a sus amigos “ayuda” 
para llevar a cabo su labor. “Me 
gustan mucho más los aplausos 
que las críticas, pero voy a decir 
un secreto: he aprendido más de 
los que me criticaban que de los 
que me aplaudían, pero soy hu
mano, quiero más a los que me 
aplauden” .

Buen ejem plo  
de una form a  
“novedosa” de 
hacer política

El presidente en funciones 
de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, afirmó que el 
nuevo ministro de Defensa, 
José Bono, es “un buen ejem
plo de una novedosa forma de 
hacer política que entre todos 
queremos que se implante en 
España, donde nunca se con
vierta al adversario político en 
enemigo y donde la conviven
cia entre todos los españoles 
sea posible, fácil y fructífera”.

Barreda realizaba estas de
claraciones tras la toma de 
posesión de Bono como mi
nistro de Defensa, añadiendo 
que el presidente del Gobier
no, “ha nombrado a un buen 
ministro de Defensa”.

Según destacó, a José 
Bono se le reconoce la capaci
dad que tiene para la política y 
añadió que es ministro de un 
nuevo Gobierno en un momen
to, complicado e importante. 
Subrayó la claridad y expresi
vidad de la alocución del mi
nistro Bono y apuntó que en 
sus palabras “ha reiterado 
compromisos asumidos por el 
presidente del Gobierno y lo 
ha hecho además en el tono 
coloquial que le caracteriza”.

En cuanto ai anuncio de 
Zapatero de retirar de inmedia
to las tropas de Irak, el presi
dente en funciones señaló que 
.se trata de una decisión posi
tiva y que no debería extrañar, 
porque se trata de un compro
miso ya anunciado antes de la 
campaña electoral e incluso de 
la precampaña y garantizado 
■ en sede parlamentaria.

Barreda indicó que Zapa
tero ha llegado a la Presiden
cia del Gobierno por voluntad 
de los españoles y empieza a 
cumplir su palabra, y eso en sí 
mismo es. extraordinariamente 
valioso, como también lo es 
por lo que tiene de fondo, ■ 
“pues es coherente con lo que 
hemos venido defendiendo 
desde hace tiempo, en relación 
con una guerra en la que nun
ca nos hubiese gustado es
tar”.

Por último, dijo que el mi
nistro de Defensa es inteligen
te y aprende con facilidad y se 
mostró convencido de que ya 
conoce los problemas más 
apremiantes del Ministerio. 
“Es una persona muy trabaja
dora,nada frívola e indudable
mente va a aprender mucho, 
pero también va a enseñar 
mucho”, concluyó.
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